



MARTHA MARTÍNEZ

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, denunció anoche que fue retenido por segunda ocasión en el AICM cuando regresaba de un viaje procedente de Washington, donde acusó ante la OEA una persecución en su contra.

"Al arribar en este momento, procedente de Estados Unidos, fui objeto, otra vez, de una intimidación, de amedrentamiento", indicó en un video en redes sociales.

"Llegaron los agentes del Instituto Nacional de Migración, ahí están los videos que deben de tener. Lo que quiero dejar claro es que es increíble que este Gobierno no respete la ley".

Moreno aseguró que fue retenido con pretextos, con mentiras y sin documentos.